

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina Jassá

Recibo la tuya del 26 que contesto. No me extraña lo de esos señores Antonio y Cura. Cuando vean las veras tal vez piensen de otro modo. Por hoy aproveche lo de la compra de casa, que, aunque secreto, creo es conveniente entre ellos y público con la Compañía. De todos modos deben hacerlo, si son hombres de palabra; y bien es que en esto al menos no ofendan a Dios ni a los hombres. Tú debes recordarles lo convenido con la Compañía, pues es antes que todo este contrato. Sólo trataré con ellos estando a la palabra dada y confirmada por escrito. Si se desdican, no quiero tratos nuevos, que podrían hacer lo mismo. Otros lo vean.

Arréglese tarjetas de Superiora General de la Compañía de Santa Teresa de Jesús. No hay necesidad de litografía.

No tengo hecha lista de ropa, ni pienso hacerla, porque no entiendo, y lo que entiendo no se hace. Vedlo e imprimid lo convenido con las Asistentes Generales permanentes y mandadla después, que se imprimirá.

Me he enterado de todo esto y me parece lo más propio que ante todo vayan a España D^a. Carolina, Elvira y una Ayudante, Cecilia, a pasar noviciado y después venir a ésta. Es campo ancho para trabajar y creo ha de hacer inmenso bien a Portugal la

- 85 -

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

Recibo la tuya del 26 que contesto. No me extraña lo de esos señores Antonio y Cura. Cuando vean las veras tal vez piensen de otro modo. Por hoy aproveche lo de la compra de casa, que, aunque secreto, creo es conveniente ^{entre ellos y público con la Compañía} de todos modos deben hacerlo, si son hombres de palabra; y bien es que ^{antes al menos} en esto al menos no ofendan a Dios ni a los hombres. Tú debes recordarles lo convenido con la Compañía, pues es antes que todo este contrato. Sólo trataré con ellos estando a la palabra dada, y confirmada por escrito. Si se desdican no quiero tratos nuevos, que podrían hacer lo mismo. Otros lo vean. Arréglese tarjetas de Superiora General de la Compañía de Santa Teresa de Jesús. No hay necesidad de litografía

No tengo hecha lista de ropa, ni pienso hacerla, porque no entiendo, y lo que entiendo no se hace. Vedlo, e imprimid lo convenido con las asistentes G^{ra}. permanentes, y mandadla después que se imprimirá.

Me he enterado de todo esto, y me parece lo más propio que ante todo vayan a España D^a. Carolina, Elvira y una ayudante Cecilia, a pasar noviciado, y después ir a ésta. Es campo ancho para trabajar, y creo ha de hacer inmenso bien a Portugal la

-36-

Comp. e N. tamen. Lengua es sencilla y bien dispuesta.
El mal está en las cabezas. Hay una Mariana muy dispuesta
Tendrán compañeras o vieja probablemente algunas.

De los bienes harán escrituras limpias de todo por lauro, y luego
después podrán ir a esa, y si les prueba y es voluntad del
Señor, harán antes de hacer los votos las escrituras y tras-
pasos a favor de la Comp^{ta}. Lo q. tienen vale unos 18 mil
duros según lo q. me dice D. Julio, su primo.

Salgo p. Braga y Lamego el viernes día
queriendo, y según lo q. escriba el P. Catá iré más
o menos pronto a España.

Os bendice y os p. q. os desee
ver otras cosas de Jesús en los deseos y amor y obras

Enrique de O.

Paradelinha 31 Octubre 1883.

Compañía de Santa Teresa. La gente es sencilla y bien dispuesta. El mal está en las cabezas. Hay una Mariana muy dispuesta. Tendrán compañeras de viaje probablemente algunas.

De los bienes harán escrituras limpias de todo por enero y después podrán ir a esa y si les prueba y es voluntad del Señor, harán antes de los votos las escrituras y traspasos a favor de la Compañía. Lo que tienen vale unos 18 mil duros seguros lo que me dice D. Julio, su primo.

Salgo para Braga y Lamego el viernes, Dios queriendo, y según lo que escriba el P. Catá iré más o menos pronto a España.

Os bendice vuestro P. y C. que os desea ver otras Teresas de Jesús en los deseos y amor y obras

Enrique de O.

Paradelinha 31 Octubre 1883

² Omitido en el original